



Nombre de alumnos:

Miriam Mejía González

**Nombre del profesor: Lic. Eduardo Alikvann
Escobar Solis**

Nombre del trabajo: Avances

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8vo cuatrimestre.

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas. 11 de abril del 2021.

LA PSICOLOGÍA COMO HABILIDAD Y CIENCIA EN EL método CURATIVO.

La psicología es, a la vez, una profesión, una disciplina académica y una ciencia que trata el estudio y el análisis de la conducta y los procesos mentales de los individuos y de grupos humanos en distintas situaciones cuyo campo de estudio abarca todos los aspectos de la experiencia humana y lo hace para fines tanto de investigación como docentes y laborales, entre otros. Filósofos de la antigüedad como Sócrates, Platón y Aristóteles fueron precursores de la psicología, en tanto que reflexionaban sobre el alma humana y su modo de relacionarse con el mundo. En 1879 surgió la psicología experimental en Alemania con Wundt quien fundó el primer laboratorio de psicología experimental. Fue a partir de allí que se produjo la separación entre la filosofía y la psicología. La psicología es la ciencia que estudia la conducta humana, así como los procesos mentales y en general, todo lo relativo a la experiencia humana. Asimismo, la psicología explora conceptos como la percepción, la motivación, la personalidad, la inteligencia, las relaciones entre personas, además de una disciplina académica, también es una profesión: los psicólogos son los profesionales que se encargan de aplicar sus conocimientos hacia la terapia psicológica. La psicología es el estudio de los fenómenos de la mente y conducta de los individuos. Por tanto la psicología estudia, a grandes rasgos, mente y conducta, es necesario puntualizar que estos fenómenos de la mente son sumamente amplios y que la conducta de los individuos no es estudiada de forma aislada, sino que estudian tomando en cuenta la influencia del entorno o medio social y los aspectos históricos y culturales de dicho entorno.

La psicología como habilidad es la capacidad o aptitud para realizar una actividad, tarea o trabajo en particular, ya sea física, mental o social. Por extensión, el término designa la calidad de una persona con capacidades para

llevar a cabo esta acción. Existen habilidades intelectuales o sensorio motriz que son innatas. Estas se denominan habilidades naturales y se distinguen de las aprendidas en que se manifiestan espontáneamente en todas las actividades que el individuo realice. Aunque estas deben desarrollarse mediante el entrenamiento. Mientras que las habilidades sociales nos sirven para desempeñarnos adecuadamente ante los demás son formas de comunicarnos tanto verbales como no verbalmente con las otras personas. Son aquellos comportamientos y eficaces en situaciones de interacción social, son el arte de relacionarse con las demás personas y el mundo, conductas destinadas a conseguir con un objetivo, defender nuestros derechos, ser asertivos en la expresión de nuestras emociones y deseos, también incluyen una serie de comportamientos dirigidos al manejo adecuado de la comunicación como verbal como no verbal dentro de una comunicación. Saber cómo moverse con seguridad dentro de una conversación saber iniciar y finalizarla, expresar y recibir refuerzos, concertar cita con forma exitosa, habilidad para introducirse en un grupo de forma correcta poder presentarse a otras personas con facilidad también incluye una manera de desenvolverse dentro del grupo con asertividad a través de determinadas habilidades que nos permita afianzar nuestra repuesta decir no, poder expresar emociones tanto positivas como negativas.

La psicología ancestral se da en el continente americano en donde persisten en 80% de las zonas rurales prácticas espirituales, curativas, creencias y ritos sustentados en un conocimiento. Pese a los avances en la medicina moderna, hay muchas enfermedades para las que la ciencia no encuentra respuesta. Varias personas acuden a tratamientos alternativos ya sea porque los médicos no tienen un diagnóstico para los síntomas que padecen o porque simplemente confían más en la medicina tradicional según la organización mundial de la salud

(OMS) la medicina tradicional es un conjunto de conocimientos, aptitudes y practicas basados en teorías, creencias y experiencias indígenas de las diferentes culturas, sean o no explicables, usados para el mantenimiento de la salud, así como la prevención, el diagnostico, la mejora o el tratamiento de enfermedades físicos o mentales. Los conocimientos de la medicina ancestral han sido transmitidos de generación en generación. Algunos de los males que cura son los espantos y las recaídas.

Planteamiento del problema

¿Conocen las consecuencias o riesgos los pacientes que acuden a especialistas o profanos al cuidado de su salud?

¿Son exclusivos los pacientes que acuden a especialistas o brujos?

¿Discrimina la sociedad a quien busca sanación con un brujo?

¿Ayuda la psicología en el tratamiento de sanación?

¿Utilizan los médicos como alternativa la psicología para influir en las creencias de sus pacientes?

¿El gasto económico de la medicina alternativa es más accesible al de la medicina científica?